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Anlässlich der Jahrestagung des BTTV, der Sitzung des Verbandshauptausschusses am 7. und 8. Juli 2012 
in Gunzenhausen, möchte ich über die Öffentlichkeitsarbeit im abgelaufenen Sportjahr berichten.  
Nachdem es gelungen ist beim Verbandstag in Bad Kissingen alle Funktionen im Vorstand 
Öffentlichkeitsarbeit zu besetzen, liegt nun schon wieder ein Jahr in der vierjährigen Wahlperiode hinter uns. 
Mit Barbara Jungbauer haben wir eine hochmotivierte Mitarbeiterin als Redakteurin für die Print- und 
Onlinemedien gewinnen können. Sie kommt wie ihr Vorgänger, Arndt Peckelhoff aus unseren eigenen 
Reihen und engagiert sich außerdem erfolgreich beim TTC Langweid in verschiedenen Funktionen. Barbara 
Jungbauer konnte sich problemlos seit Mitte vergangenen Jahres in unserem Sportverband erfolgreich 
betätigen.  
 
 
 
Printmedien 
 
 
Magazin " Tischtennis" 
 
Wir warten hier förmlich auf die Entscheidung des DTTB und des Philippka-Verlages über die Neueinteilung 
der Regionalausgaben. Ich hoffe, dass in den nächsten Monaten die Entscheidung fällt und wir dann wissen, 
wie viele Regionalausgaben erscheinen. Dann wissen wir, ob Bayern eine eigene Ausgabe erhält bzw. mit 
welchen Landesverbänden auf diesem Gebiet eine Zusammenarbeit erfolgt. Jedenfalls wird in absehbarer 
Zeit die Ausgabe des bisherigen Südverbandes mit Baden-Württemberg und Sachsen, neben Bayern nicht 
mehr erscheinen 
Auch im vergangenen Jahr ist es uns immer wieder gelungen interessante Bericht im Magazin "Tischtennis" 
zu veröffentlichen. Berichte aus den Bezirken und Kreisen konnten ebenfalls berücksichtigt werden.  
 
 
Tageszeitungen 
 
Selbst in den Großstadtausgaben kommt immer wieder ein Beitrag über den Tischtennissport. Aber meist 
nur dann, wenn ein Verein oder Fachwart für entsprechend positive, wie negative Schlagzeilen sorgt. Über 
den laufenden Spielbetrieb in den Großstadtzeitungen zu berichten, ist jedoch nach wie vor nur schwer 
möglich.  
Sehr gut vertreten sind wir jedoch nach wie vor in den Lokalausgaben der Zeitungen. Gute Mitarbeiter, die 
oft aus unseren Kreisen und Bezirken kommen, sind dabei unerlässlich, damit unser Sport gut vertreten ist.  
 
 
 
Neue Medien 
 
 
Ergebnisdienst 
 
Über click-TT läuft der Ergebnisdienst. Sowohl die Presse, wie auch Fernsehen mit Videotext bedienen sich 
über dieses Programm. Auf dieser Plattform sind alle Spielpläne, Mannschaftsaufstellungen und Ergebnisse 
(und Vieles andere mehr), immer aktuell ersichtlich. Unser Anliegen ist es, dass Click-TT immer weiter 
verfeinert wird. Eines der Ziele ist es auch, dass die restlichen, meist kleineren Landesverbände künftig mit 
Click-TT arbeiten.  
Zu einer Erfolgsgeschichte wurde auch myTischtennis. Viele Sportler und Interessierte aus unserem 
Verband haben sich schon für myTischtennis entschieden.  



 
 
Homepage 
 
Unser großes Anliegen ist es stets, unseren Internetauftritt mit aktuellen Berichten, Fotos und Informationen 
zu bestücken. Entsprechend hoch sind die Zugriffe. Die Homepage dient nicht nur zur aktuellen 
Berichterstattung, sondern gleichzeitig als Nachschlagewerk.  
Eine erfreuliche Entwicklung ist auch in den Bezirken und Kreisen festzustellen. Immer mehr Mitarbeiter 
haben Zugänge zur entsprechenden Homepage, um für eine aktuelle Berichterstattung zu sorgen. 
Verbesserungswürdig ist die Fotoberichterstattung. Eine Newsmeldung mit einem Siegerfoto von einem 
erfolgreichen Sportler kommt sehr gut beim Nutzer an.  
Unser gemeinsames Ziel ist es, dass es uns gelingt, auch die noch verbleibenden Kreise davon zu 
überzeugen bzw. zu gewinnen, damit sich Mitarbeiter finden, die die Homepage entsprechend unserer 
Vorgaben einrichten und pflegen.  
 
 
Facebook  
 
Neu mit im Programm ist der Facebook-Auftritt des BTTV. Doch wir wollen uns hier nur in einem begrenzten 
Umfang betätigen. In erster Linie möchten wir für eigene Veranstaltungen des Verbandes, besonders im 
Freizeit- und Fortbildungsbereich werben.  
Beim Facebook-Auftritt soll es sich um eine echte Alternative zu unserer Homepage handeln. Entsprechend        
können auch die Bezirke und Kreise verfahren. Datenschutzrechtliche Grundlagen (Bildrechte, 
Urheberrechte) sind zu beachten.  
 
 
Newsletter 
 
Einen großen Empfängerkreis erreicht unser Newsletter, der in regelmäßigen, kurzen Abständen wichtige 
Informationen an Vereine und Fachwarte transportiert. Amtliche Mitteilungen stehen hier im Blickpunkt und 
werden so auf elektronischem Wege vermittelt.  
 
Zum Abschluss der Saison möchte ich mich bei allen ehrenamtlichen Sportfreunden und hauptamtlichen 
Mitarbeitern für die sehr gute und freundschaftliche Zusammenarbeit bedanken. Möge es uns gemeinsam 
durch unsere Aktivitäten und unseren Einsatz gelingen, neue Sportler für den schönen Tischtennis-Sport zu 
gewinnen.  
 
 
 
 
 
Mit sportlichen Grüßen  
 
 
Norbert Endres 


